



SANCTUAIRES NOTRE-DAME DE LOURDES

Service Communication

1, avenue Monseigneur Théas

65108 LOURDES CEDEX

Tél. : 05 62 42 78 01 - Fax : 05 62 42 89 51

E-mail : communication@lourdes-france.com



Projection du film « Regards sur la Mission »

le jeudi 10 juin 2004 au pavillon Espace Mission.

A Lourdes, à proximité des Sanctuaires, se trouvent des pavillons qui présentent différents visages et engagements des chrétiens en Eglise et dans le monde. Parmi ceux-ci, le pavillon Espace Mission ; il dépend directement des Œuvres Pontificales Missionnaires – Coopération Missionnaire et permet aux pèlerins et visiteurs de découvrir une Eglise universelle.

Pour permettre ce temps de découverte, l'Espace Mission propose aux visiteurs différentes expositions présentant les Œuvres Pontificales Missionnaires, le travail des missionnaires, les textes de l'Eglise relatifs aux différents continents. L'Espace Mission les invite également à visionner un film sur la mission et à rencontrer des missionnaires venus des 5 continents afin de favoriser les échanges et provoquer le débat.

Cette année, à la demande des responsables des OPM-CM, un nouveau film a été réalisé dans cette optique. Il s'agit d'un documentaire de 18 minutes réalisé sur la base d'émissions déjà existantes. Son réalisateur, Monsieur Eric Pailler, du Jour du Seigneur, indique qu'il a voulu : « bouleverser les idées reçues [...] et apporter un regard neuf sur la mission ».

Ce documentaire se divise en trois parties. La première partie nous emmène en Guyane à la rencontre d'un prêtre spiritain nigérian et nous montre le nouveau visage des missionnaires. La seconde partie nous présente le travail missionnaire des Fils de la Charité aux Philippines et nous invite à nous interroger sur le défi de la pauvreté dans l'Eglise. Enfin, la troisième partie nous fait connaître les bénédictins de Keur Moussa (Sénégal) et insiste sur la notion d'échange dans la mission.

***La projection de ce film au Pavillon Espace Mission
93 boulevard Rémi Sempé aura lieu le jeudi 10 juin 2004 à 17 heures.***